
КРИЧЕВСКИЙ РАЙОННЫЙ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ КОМИТЕТ 
МОГИЛЕВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПРОТОКОЛ 

от 20 ноября 2019 г. № 8 
г. Кричев 

заседание Совета по развитию 
предпринимательства Кричевского 
района 

Председательствовал:- Артемьева О.И. - председатель Совета по 
развитию предпринимательства Кричевского района; 

члены Совета: Гельвер В.В. Каминский А.А., Артемов Ю.Н., 
Баргутин Н.А., Власова В.А., Змитрович А.П., Трусов В.В., Красницкий 
A.M., Ларин Ю.В., Панкина И.Е., Сиваков С.В Чертков С.И., Шлапакова 
Н.А. 

Приглашенные: председатель Кричевского райисполкома 
Бочков Д.В., директор ОАО «Могилевское агентство регионального 
развития» Якимов Е.А., заместитель генерального директора по 
экспертизе и сертификации унитарного предприятия по оказанию услуг 
"Могилевское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты" 
Ануфриева И.И., ведущий специалист отдела корпоративного бизнеса 
филиала № 714 ОАО «Сберегательный банк «Беларусбанк» 
Дедкова О. А., директор ООО «Жоняо Союз» Пенг Тао, 
ООО «Кричевский машиностроительный завод» Ободзинский А.А., 
исполняющий обязанности директора ООО «Инфен» Солдатенко А., 
председатель районной организации Белорусского общественного 
объединения ветеранов Скачкова З.М., директор ГУ культуры 
«Исторический музей г. Кричева» Мищенко В.В., директор ГУ О «Центр 
творчества детей и молодежи «Крэчут» г. Кричева» Евдокименко Ю.Н. 

Повестка дня: 
1. О работе Совета по развитию предпринимательства 

Кричевского района и необходимости активизации работы по 
привлечению иностранных инвестиций, межрегиональному 
сотрудничеству. 

2. Избрание заместителя председателя Совета по развитию 
предпринимательства Кричевского района. 

3. О деятельности ОАО «Могилевское Агентство регионального 
развития», организация заграничных поездок с целью участия в 
выставках и организации бизнес переговоров. 



4. О работе Центра поддержки предпринимательства при ОАО 
«Кричевский рынок» и оказываемых бизнес-услугах. 

5. Способы оптимизации расходов организаций с помощью 
оказания услуг унитарного предприятия по оказанию услуг 
"Могилевское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты" 

6. Развиваем бизнес вместе с ОАО «Сберегательный банк 
«Беларусбанк». 

СЛУШАЛИ: 
1. О работе Совета по развитию предпринимательства 

Кричевского района и необходимости активизации работы по 
привлечению иностранных инвестиций, межрегиональному 
сотрудничеству. 

ВЫСТУПИЛ: Артемьева О.И. - председатель Совета по развитию 
предпринимательства Кричевского района (первый заместитель 
председателя Кричевского райисполкома). 

РЕШИЛИ: 
1 .Совету по развитию предпринимательства Кричевского района 
проинформировать предпринимательские структуры Кричевского 

района, индивидуальных предпринимателей об активизации работы по 
привлечению иностранных инвестиций и межрегиональному 
сотрудничеству. 

2. Отделу экономики райисполкома совместно с Советом по 
развитию предпринимательства Кричевского района, центром 
поддержки ОАО «Кричевский рынок»: 

• разработать комплекс мероприятий по обеспечению реализации в 
Кричевском районе программ малого и среднего 
предпринимательства на 2020 год. 

• организовать в 2020 году экономические миссии в регионы-
партнеры с участием субъектов хозяйствования. 

• активизировать работу в части привлечения прямых иностранных 
инвестиций. 

• в целях формирования позитивного имиджа предпринимателя и 
предпринимательской деятельности более конструктивно 
отражать в средствах массовой информации вклад субъектов МСП 
в реализацию социально-экономических задач страны. 

СЛУШАЛИ: 
2. Избрание заместителя председателя Совета по развитию 

предпринимательства Кричевского района. 



ВЫСТУПИЛ: Артемьева О.И. - председатель Совета по развитию 
предпринимательства Кричевского района (первый заместитель 
председателя Кричевского райисполкома). 

РЕШИЛИ: 
Избрать заместителем председателя Совета по развитию 

предпринимательства Кричевского района Гельвера В.В. директора 
ОАО «Кричевский рынок». 

СЛУШАЛИ: 
3. О деятельности ОАО «Могилевское Агентство регионального 

развития», организация заграничных поездок с целью участия в 
выставках и организации бизнес переговоров. 

ВЫСТУПИЛ: директор ОАО «Могилевское агентство 
регионального развития» Якимов Е.А. 

РЕШИЛИ: 
1. Принять к сведению информацию директор ОАО «Могилевское 

агентство регионального развития» Якимов Е.А. 
2. Отделу экономики райисполкома совместно с Советом по 

развитию предпринимательства Кричевского района, центром 
поддержки ОАО «Кричевский рынок»: 

информировать субъекты предпринимательства о деятельности 
ОАО «Могилевское агентство регионального развития». 

СЛУШАЛИ: 
4. О работе Центра поддержки предпринимательства при ОАО 

«Кричевский рынок» и оказываемых бизнес-услугах. 
ВЫСТУПИЛ: специалист центра поддержки 

предпринимательства Федоров Н.Н. 
РЕШИЛИ: 
1. Принять к сведению информацию специалист центра 

поддержки предпринимательства Федоров Н.Н. 
2. Центру поддержки ОАО «Кричевский рынок»: 
активизировать работу Центра; 
расширить спектр предоставляемых услуг; 
проработать вопрос о снижении арендной платы, 
представить в Совет информацию о планах включения в местные 

инициативы. 
СЛУШАЛИ: 
5. Способы оптимизации расходов организаций с помощью 

оказания услуг унитарного предприятия по оказанию услуг 
"Могилевское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты" 

ВЫСТУПИЛ: заместитель генерального директора по экспертизе 
и сертификации унитарного предприятия по оказанию услуг 



"Могилевское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты" 
Ануфриева И.И. 

РЕШИЛИ: 
1. Принять к сведению информацию заместителя генерального 

директора по экспертизе и сертификации унитарного предприятия по 
оказанию услуг "Могилевское отделение Белорусской торгово-
промышленной палаты" Ануфриевой И.И. 

2. Отделу экономики райисполкома совместно с Советом по 
развитию предпринимательства Кричевского района, центром 
поддержки ОАО «Кричевский рынок»: 

информировать субъекты предпринимательства о деятельности 
"Могилевское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты". 

СЛУШАЛИ: 
6. Развиваем бизнес вместе с ОАО «Сберегательный банк 

«Беларусбанк». 
ВЫСТУПИЛ: ведущий специалист отдела корпоративного 

бизнеса филиала № 714 ОАО «Сберегательный банк «Беларусбанк» 
Дедкова О.А. 

РЕШИЛИ: 
1. Принять к сведению информацию ведущий специалист отдела 

корпоративного бизнеса филиала № 714 ОАО «Сберегательный банк 
«Беларусбанк» Дедкова О.А. 

2. Отделу экономики райисполкома совместно с Советом по 
развитию предпринимательства Кричевского района, центром 
поддержки ОАО «Кричевский рынок»: 

информировать субъекты предпринимательства о предложениях 
бизнесу ОАО «Беларусбанк». 

ВЫСТУПИЛ: председатель районной организации Белорусского 
общественного объединения ветеранов Скачкова З.М. 

РЕШИЛИ: 
1. Отделу экономики райисполкома обратиться в ОАО«Белшина» 

по дальнейшему развитию предприятия, 
2.Отделу идеологии, культуры и делам молодежи райисполкома 

разработать концепцию фестиваля «Кричевский конек». 

Председатель Совета по развитию 
предпринимательства - ' / О.И. Артемьева 


